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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Digníssimo Prefeito Paulo Duarte, com cópia ao Secretária de Saúde, Sra. Dinanci Ranzi, para que
informe a este Edil, sobre o funcionamento da carrocinha, pois ainda tem muitos animais soltos nas ruas
de Corumbá, e a população reclama que não estão vendo o serviço da carrocinha nos bairros da cidade.
JUSTIFICATIVA: ORAL.

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Julho de 2015

  

Marcelo Aguilar Iunes
Presidente(a) - PDT
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